



Program Polri Lestarian Negeri, Polsek Bosar Maligas Awali Tanam Pohon di Bundaran KEK Sei Mangkei

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PPWI.OR.ID

Aug 23, 2023 - 12:58



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Program penghijauan dalam rangka "Polri Lestarian Negeri" dilaksanakan jajaran Polsek Bosar Maligas Polres Simalungun yang menargetkan 1000 batang penanaman pohon.

Sebelumnya, diperoleh informasi penanaman pohon diawali dari lokasi Bundaran Kawasan Ekonomi Khusus Sei Mangkei, Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun, Rabu (22/08/2023) sekira pukul 09.00 WIB.



Kegiatan itu masih dalam rangkaian peringatan Dirgahayu Kemerdekaan RI ke-78 Tahun 2023, disebutkan, kegiatan ini serentak terlaksana di seluruh polda sampai tingkat polres dan polsek menargetkan penanaman 1.000 pohon.

Selanjutnya, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menetapkan program "Polri Lestarian Negeri" dan gerakan penanaman bibit pohon ini dilakukan serentak, sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap kelestarian lingkungan.



Di sela-sela kegiatan penanaman pohon, Kapolsek Bosar Maligas AKP Restuadi melalui Kanit Reskrim IPDA J Tarigan menerangkan, awalnya gerakan penanaman pohon bersama unsur Forkopimca Bosar Maligas.

"Tahap awal kegiatan, menyertakan unsur Forkopimca, ditandai penanaman perdana dilakukan Ibu Bupati Simalungun Ratnawati Sidabutar Radiapoh Hasiholan," ujar Kapolsek Bosar Maligas.

Kapolsek AKP Restuadi didampingi Kanit Reskrim Polsek Bosar Maligas IPDA J Tarigan mengatakan, keberlanjutan kegiatan penanaman berbagai jenis pohon di wilayah hukum tugasnya, sembari berharap dengan penghijauan sejak dini, maka terjaga kelestarian alam.

"Diharapkan dengan adanya penghijauan sejak dini dapat memotivasi masyarakat untuk menjaga kelestarian lingkungan demi kelangsungan generasi masa datang," ujar AKP Restu.

Selain itu, Kanit Reskrim IPDA J Tarigan mengatakan, pada hari ini kegiatan penanaman pohon sebagai langkah awal dan pihak Polsek Bosar Maligas ke depannya, melakukan perawatan tanaman itu.

"Gerakan penanaman pohon antara lain, jenis pohon mangga, Trambesi, Alpukat dan Jeruk serta beberapa jenis lainnya yang akan ditanam di pinggiran jalan sepanjang jurusan Simpang Mayang ke arah Nagori Boluk," pungkas Kanit Reskrim IPDA J Tarigan.



Pantauan di lokasi, kehadiran Ibu Bupati Simalungun Ratnawati Sidabutar Radiapoh Hasiholan didampingi Camat Bosar Maligas Rosmardiah Purba yang turut serta melakukan penanaman pohon.

Selain itu, jajaran Polsek Bosar Maligas dipimpin AKP Restuadi dan Kapten Inf.

Prawoto hadir bersama jajaran Koramil 07/Bosar Maligas. Turut pula hadir pengurus Bhayangkari Polsek Bosar Maligas dan kegiatan itu juga diikuti oleh jajaran Manajemen PT KINRA Sei Mangkei.